

Evo Morales rinde homenaje a Hugo Chávez en su natalicio



La Habana, 28 de jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó este jueves su admiración por el líder venezolano Hugo Chávez y reconoció su papel en la lucha antiimperialista, al conmemorarse 62 años de su nacimiento.

En este sentido Morales recalcó que nuestro mejor homenaje hoy es preservar la unidad latinoamericana y no abandonar su legado.

Chávez hizo historia. Fue un ser humano muy solidario y uno de los presidentes que más trabajó por los pobres. Siempre será el Comandante Eterno, afirmó el presidente boliviano.

Por su parte, la senadora Adriana Salvatierra destacó el internacionalismo revolucionario y el amor por Latinoamérica del líder de la Revolución Bolivariana, así como su solidaridad con Bolivia.

Chávez nos dio una mano cuando más lo necesitamos, tuvo la certeza política de defender la soberanía boliviana como si fuera la de Venezuela ante el ataque del imperio norteamericano, aseguró.



Radio Habana Cuba